



うるま祭

勇壮、華麗に第2回うるま祭りが10月20日・21日の両日、市具志川総合グラウンドを主会場に開催されました。

初日は盆栽展を皮切りに、石川多目的ドームでの闘牛大会のほか、会場ステージではヤングミュージック&OKINAWAミュージックフェスタ2007を開催。地元の高校生バンドや上間綾乃、ザ・フェーレー、PENGIN、ガチンバ1551など県内外で活躍するアーティストが出演し、観客と一体となったライブステージで盛り上がりました。ライブの間には、綺麗な衣装に身を包んだ姿で登場した「ミスうるま」も紹介され、祭りに華を添えました。

最終日もチャーン大会や創作エイサー、フラダンスなど市内で活動している団体の演舞、女性連・老人連の総踊り、「肝高の阿麻和利」など、多くの催しが行われました。

祭りのフィナーレを飾った「龍神の宴〜御籠舞伝説〜」には、総勢250人が出演。迫力ある太鼓や獅子舞、そして神秘的な龍の舞いがコラボレーションしたすばらしい演舞を披露し、会場に訪れた多くの観客を魅了しました。



迫力ある闘牛やライブ、市民団体による演舞など多彩な催しで盛り上がったうるま祭り。

中高生とは思えない完成された「肝高の阿麻和利」の演技やダンスには、観客から大きな拍手が送られていました。

